
Discorso Assemblea OICFL 30/4/2022 
 
Ringrazio il presidente Dr Pozzi, e porgo i saluti a tutta l’assemblea.  
 
Dalla legge 3/2018 che trasformò in legge il ddl Lorenzin, è avvenuto il  riordino di molte 
professioni sanitarie e in particolare ha visto la definizione all’art.8 all’ordine dei chimici e 
dei fisici : in quella occasione i fisici si sono uniti al già consolidato ordine dei Chimici. 
 
La collaborazione tra le due realtà professionali è subito iniziata in modo spontaneo con 
collaborazione di molti professionisti fisici nelle commissioni presenti , in particolare nella 
commissione formazione. 
 
Nel giugno 2021 attraverso le elezioni la presenza dei fisici nell’Ordine è stata formalizzata 
con l’elezione nel Consiglio Direttivo di 3 colleghi fisici . 
 
Dopo un anno dalle elezioni posso confermare che l’attività del CD è avviata e, come 
racconterà il Presidente, il lavoro si svolge con il contributo prezioso di tutti i componenti. 
 
Lavoriamo tutti insieme con grande rispetto reciproco per valorizzare le professioni e i 
professionisti. 
 
Lavoriamo in sinergia per raggiungere importanti traguardi . 
 
Riconosco nel colleghi del CD lo stesso mio desiderio e obiettivo di fare diventare l’ordine 
il punto di riferimento di tutti per gli aspetti professionali che troviamo nelle diverse realtà 
lavorative.  
 
 
Il VicePresidente 
Paola Enrica Colombo 
 
 


